

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan yang telah dipaparkan mengenai Efektivitas program gerakan sedekah koin di NU Care LAZISNU Ranting Janti Kecamatan wates Kabupaten Kediri maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pada pelaksanaan program gerakan sedekah koin NU di Ranting Janti Kecamatan Wates Kabupaten Kediri diselenggarakan dengan salah satu tujuan yaitu untuk mensejahterakan masyarakat nahdliyyin di sekitaran LAZISNU Ranting Janti. Program gerakan sedekah koin NU dilaksanakan dengan seefektivitas mungkin dimana komunikasi antara pengurus dengan masyarakat terus dijaga sehingga mewujudkan harapan yang baik dengan kurung waktu yang lama. Hal ini juga berkesinambungan dengan makna pengertian efektivitas yaitu merupakan suatu hal pokok untuk mencapai suatu tujuan atau sasaran yang telah ditentukan di dalam setiap kegiatan ataupun program. gerakan sedekah koin NU ini bisa disebut efektif karena program gerakan sedekah koin NU ini tujuannya sudah sesuai dengan yang telah direncanakan.
2. Peran pengurus LAZISNU Ranting Janti Kecamatan Wates Kabupaten Kediri dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap program gerakan sedekah koin NU ini diwujudkan dengan adanya transparansi dana atau laporan hasil keuangan dengan berbagai cara yaitu dengan menulis di papan informasi yang ada di kantor LAZISNU Ranting Janti.

Tidak cukup sampai situ untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap program sedekah uang koin ini agar tetap berjalan efektif sesuai dengan tujuannya maka pengurus LAZISNU Ranting Janti juga melakukan laporan keuangan melalui media sosial dan juga kertas yang dibagikan kepada masyarakat sehingga masyarakat bisa mengetahui berapa banyak infak yang terkumpul di setiap bulannya. Hal ini dilakukan untuk menjaga kepercayaan masyarakat terhadap program gerakan koin NU di LAZISNU Ranting Janti Kecamatan Wates Kabupaten Kediri.

## **B. Saran**

1. Bagi Pengurus LAZISNU Ranting Janti Kecamatan Wates Kabupaten Kediri hendaknya selalu terus mensosialisai dan memberikan arahan-arahan kepada masyarakat agar tetap istiqomah dalam bersedekah. Dan selalu mengedepannya pengolahan, pendistribusian dana sesuai dengan presentase yang telah disepakati Bersama.
2. Bagi Masyarakat dianjurkan selalu mengikuti laporan keuangan dan juga istiqomah dalam kegiatan yang telah di adakan oleh LAZISNU Ranting Janti agar semakin bertambah dan percaya terhadap pengurus dalam pengelola dana hasil sedekah uang koin.
3. Pengurus LAZISNU hendaknya selalu membuat inovasi-inovasi dalam mentransparansikan dana kepada masyarakat atau paling tidak tetap istiqomah dalam program yang telah berjalan untuk memberikan transparansi dana kepada masyarakat.